

Parisien Libéré 20 mai 1977

UN CAPORAL CHILIEN SÉQUESTRÉ PAR UN "O.V.N.I." PENDANT 15 MINUTES ?

ARICA (CHILI). - Un caporal de l'armée chilienne aurait été "sequestré" pendant un quart d'heure, le 25 avril dernier, par un Objet Volant Non Identifié (OVNI), près de la localité de Putre, à 2.200 kilomètres au nord-est de Santiago sur la frontière bolivienne.

La patrouille, composée de six soldats et d'un caporal, était en train de se livrer à des travaux de routine, lorsque, à moins de 500 mètres de distance, une lumière intense apparut et attira l'attention d'une sentinelle. Le caporal Armando Valdes s'éloigna alors de ses hommes en direction de la lumière et disparut subitement quelques minutes avant que l'O.V.N.I. ne disparaisse aussi.

Un quart d'heure après, il réapparut brutalement aux côtés de ses hommes et s'exclama "muchachos",

avant de s'écrouler sans connaissance. La barbe du caporal avait poussé comme si plusieurs jours s'étaient écoulés et l'expression de son visage restait marquée par une surprise indicible devant quelque chose d'incroyable et d'incompréhensible.

En sortant de l'inconscience, quelques moments après, le caporal Valdes ne put se rappeler ce qui s'était passé, mais il s'aperçut que sa montre avançait de quinze minutes et qu'elle indiquait au calendrier le 30 avril.

Les autorités militaires de la ville d'Arica, près de la frontière péruvienne, où avait été immédiatement transféré Valdes, n'ont ni démenti ni confirmé l'incident.

20/5/77.

E.L.

Parisien Libéré 03 juin 1977

LE PRÉSIDENT CARTER A VU UN O.V.N.I. !

WASHINGTON - A l'intention des sceptiques, M. Heydon Hewes, directeur du bureau international des O.V.N.I. pour l'état d'Oklahoma, possède un témoignage de poids concernant l'existence de "soucoupes volantes".

Il s'agit d'une lettre manuscrite dans laquelle le président Carter raconte avoir vu un O.V.N.I., en 1969, alors qu'il était gouverneur de Géorgie. M. Hewes lui avait demandé ce témoignage, en 1973, après avoir lu l'affaire dans les journaux.

Dans cette lettre, le président Carter relate qu'avec 10 membres du Lion's Club de Leary (Géorgie), il vit, dans le ciel, un objet "aussi brillant que la lune", en octobre de cette année là.

• PLUS DE 30 CORPS CELESTES produisent des explosions énormes, invisibles et inexplicées, a indiqué à Washington un astronome du Massachusetts Institute of Technology (M.I.T.) M. Walter Lewi. L'astronome a souligné que ces corps, dont les premiers ont été mis en évidence par les soviétiques, produisaient de puissantes émissions de rayons-X à intervalles réguliers. Ces émissions sont soudaines, ne durent pas et produisent plus d'énergie qu'un million de soleils.

PARISIEN LE 3.5.77